

Fecha: 16-01-2026
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: **Fin del sueño del Gobierno: Se revocará finalmente acuerdo entre Corfo y BYD**

Pág. : 12
Cm2: 127,5

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Fin del sueño del Gobierno: **Se revocará finalmente acuerdo entre Corfo y BYD**

“Se estima que en los próximos días se oficializará una resolución sobre este caso”, es la respuesta de la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) para referirse a los fallidos acuerdos con los productores especializados de litio que anunció en 2023, que alcanzaban una inversión por más de \$US 500 millones que nunca se concretó. El objetivo era elaborar productos de valor agregado, para lo cual la Corfo escogió a Tsingshan y BYD Chile, pero la primera empresa incumplió las bases de la licitación y BYD desistió, aunque después aclaró que el trato seguía en pie. El vicepresidente de Corfo, José Miguel Benavente, advirtió duramente que, si BYD no empezaba la producción en 2025, “se le quita esa condición de productores especializados y entra entonces la tercera empresa que quedó fuera en la licitación”. A más de dos semanas de entrado el 2026, en la Corfo aún no hay una respuesta definitiva sobre estas licitaciones, aunque reconocieron a este medio que, tras el 31 de diciembre, “y no habiendo recibido nueva información respecto, Corfo está en la fase final de la revisión del expediente de antecedentes de la asignación a BYD Chile SpA de la calidad de Productor Especializado”, lo que indicaría la inminente revocación del acuerdo para pasar a nuevos productores de valor agregado en 2026. Además de los dos anteriores, también hay una tercera licitación abierta para trabajar el 25% de la producción de Albemarle hasta 2043, lo que equivale a cerca 9.500 toneladas de litio.



José Miguel Benavente,
vicepresidente ejecutivo de Corfo.